



**Institut national  
de la santé et de la recherche médicale**

Paris, le 3 septembre 2001

## **L'Inserm lance un programme d'actions pour renforcer la recherche sur l'hépatite C**

**A l'occasion du 8<sup>ème</sup> symposium international sur le virus de l'hépatite C et les virus associés qui se déroule à Paris du 3 au 5 septembre 2001, Christian Bréchet, directeur général de l'Inserm a annoncé le lancement pour 2002 d'un programme de recherche spécifiquement dédié à l'hépatite C, appelé action thématique concertée (ATC).**

Compréhension des mécanismes de l'infection, élaboration de nouveaux traitements et perspectives en vaccinologie : l'Inserm se mobilise pour faire progresser les connaissances sur l'hépatite C. Cette implication se verra renforcée dès 2002 grâce à la mise en place de l'ATC hépatite C.

Les ATC sont des programmes de recherche d'envergure mis en place par Christian Bréchet, quelques mois après son arrivée à la tête de l'Institut en février 2001. Elles ont pour objectif de répondre plus rapidement aux problèmes posés par l'émergence de nouvelles pathologies ou l'aggravation de pathologies préexistantes. Ces véritables « forces d'intervention » visent en particulier à attirer de nouvelles équipes dans la thématique considérée.

L'ATC hépatite C sera dotée de moyens conséquents - 8 Millions de francs- qui permettront entre autres la mise en place de plates-formes techniques communes et l'attribution d'équipements de recherche adaptés.

Cette ATC s'inscrit dans le prolongement du programme de recherche national « microbiologie, maladies infectieuses et parasitaires », lancé en 1998 par le Ministère de la Recherche, qui a donné lieu à la constitution d'un réseau « hépatite C » impliquant 10 unités de l'Inserm.

Par ailleurs, pour faciliter l'accès aux informations scientifiques actualisées sur les hépatites, l'Inserm vient de mettre en ligne une base de connaissances sur internet qui recense les manifestations, les publications Inserm, les programmes de recherche nationaux et internationaux, les coordonnées des sociétés savantes, et la bibliographie récente relatifs au virus de l'hépatite C, mais aussi à ceux des séries B et A. Cette plate-forme électronique se veut un lieu d'échanges et d'informations destiné à aux chercheurs, aux médecins, et à toutes le personnes concernées par la maladie. Elle est accessible à l'adresse internet : [www.inserm.fr/bdc/hepatites](http://www.inserm.fr/bdc/hepatites)

### **Contact presse**

Séverine Ciancia

Tèl : 01 44 23 60 86

Fax : 01 45 70 76 81

Mèl : [presse@tolbiac.inserm.fr](mailto:presse@tolbiac.inserm.fr)

